

Medallista olímpica se reunió con Ana Guevara

Escrito por comunicado

Miércoles 01 de Mayo de 2019 21:12

Busca Aída Román continuar con resultados históricos



Ciudad de México, mayo 1 de 2019.- La arquera Aída Román Arroyo se reunió este martes con la titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE), Ana Gabriela Guevara Espinoza, previo a la primera concentración del año de la selección de tiro con arco, que se realizará en las instalaciones del Centro Nacional de Desarrollo de Talentos Deportivos y Alto Rendimiento (CNAR).

“Quería compartir algunas inquietudes y dudas que teníamos, Ana nos aclaró que continuará el apoyo para nosotros y me pidió que no nos preocupemos por los eventos, sólo que le actualicemos los datos y que le enviemos más información”, comentó la arquera, quien hizo historia al ganar la medalla de plata de Londres 2012.

Román Arroyo detalló el calendario de competencias que tendrá a partir de mayo.

“La primera concentración será en una semana, a partir del 13 de mayo en el CNAR, previa a nuestra salida a la tercera Copa del Mundo en Turquía, a la que viajamos el 17 de mayo y que será la primera para nosotros. De ahí viajamos al Campeonato del Mundo, pero primero tendremos un campamento corto previo, ahí mismo en Holanda”, explicó.

Medallista olímpica se reunió con Ana Guevara

Escrito por comunicado

Miércoles 01 de Mayo de 2019 21:12

Sobre el equipo femenino que clasificó a los Juegos Panamericanos Lima 2019, Aída opinó que es grupo de alto nivel.

“La verdad es un equipo muy fuerte y nos preparamos con todo, es algo que de corazón las tres queremos, tenemos nuestra mente, nuestro corazón y nuestro objetivo plasmado para el Campeonato Mundial, además de los Juegos Panamericanos, porque en el Campeonato del Mundo se darán plazas a Tokio 2020, para los primeros ocho equipos”.

A Lima 2019 asistirá el mismo equipo femenino, conformado por Aída Román, Mariana Avitia y Alejandra Valencia, que hizo historia en el Mundial de México 2017, al adjudicarse la presea de plata.

“Ojalá podamos repetir lo que se hizo en el Mundial pasado, ser las únicas finalistas y medallistas de México, es lo que queremos, traernos el mejor resultado posible para el tiro con arco, para seguir haciendo historia. Tenemos el enfoque todas las chicas, no sólo yo, tenemos todo el trabajo listo para los eventos y esperamos que se den los resultados”, resaltó.

Al finalizar el Mundial de Holanda 2019, el equipo regresará al país por alrededor de dos semanas, para volar de nuevo a Europa y estar en la cuarta y última Copa del Mundo.